

La seule chose que nous ne savons pas c'est d'ignorer ce que nous ne pouvons savoir.

Le plus grand mal que fait un ministre sans probité, c'est le mauvais exemple qu'il donne.

19. Mais on emploie le subjonctif quand on ne veut pas énoncer sa pensée d'une façon absolue et positive, et qu'il y a doute dans l'esprit de celui qui parle, touchant le fait qu'il avance :

L'homme est le seul animal qui sache qu'il doit mourir .

Le meilleur usage que l'on puisse faire de son esprit c'est de s'en défier.